

令和2年6月25日

保護者 様

館林市立第二中学校  
校長 竹内 昭典

令和2年度「館林市中学校総合体育大会（夏季大会）」の中止について（お知らせ）

日頃より、本校の活動につきましてご理解とご支援を賜り、厚く感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、国による「緊急事態宣言」や県による「臨時休校要請」があり、国や県が一体となって感染症収束に向けた取組を重ねてきました。ご承知の通り、4月28日に「全国中学校体育大会」、5月7日に「関東中学校体育大会」、5月18日に「群馬県中学校総合体育大会」の中止が正式発表されました。これらを受け、館林市中体連としても協議を重ねてまいりました。本大会を目標にここまで努力してきたお子さんのことを考えると誠に遺憾ではありますが、生徒の健康・安全の確保のため、総合体育大会（市夏季大会）の開催は難しいとの結論に至りました。

つきましては、下記の対応とさせていただきます。

何とぞご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

#### 記

- 1 令和2年度館林市中学校総合体育大会（夏季大会）について
  - ・中止とする。
- 2 館林市中学校体育連盟競技部による代替大会開催について
  - ・実施可能とする。（ただし、3年生主体とし、規模もできるだけ縮小する。）
  - ※各競技部として連盟や協会の注意事項を十分に考慮する。
  - ※生徒の体力の実情、熱中症の防止には十分に配慮する。
- 3 令和2年度館林市中学校総合体育大会（駅伝）について
  - ・開催の可否については県中体連の決定を受け、後日決定する。